



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

Concert / Concert

Émilie Landry

Mardi / Tuesday 15.03



**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

Émilie Landry

Mardi / Tuesday 15.03.2022
20:00

Originaire du nord du Nouveau-Brunswick, Émilie Landry partage à cœur ouvert ses émotions, sa vision du monde et ses histoires sur des airs de country-pop-folk. Guitare à la main, elle chante en français des textes introspectifs empreints de douceur et de mélancolie. Elle sera accompagnée sur scène des musiciens Matt Boudreau et Samuel Robidoux.

Dès sa plus jeune enfance, Emilie Landry explore les arts de la scène et compose ses propres morceaux, avant de faire ses premiers pas dans le monde de la musique à partir de 2009 dans des concours et des festivals tels que Accros de la chanson, le Gala de la chanson de Caraquet, le Festival international de la chanson de Granby et Ma Première Place des Arts.

Acadienne, elle s'est formée au chant pop et à la musique jazz au Québec, avant de créer en 2016 son premier groupe *Emilie & les City Folks*. Elle sort en 2017 son premier EP solo *Être social*. En 2020, son album d'inspiration country-folk, *Arroser les fleurs* est doublement nominé aux East Coast Music Awards 2021 dans les catégories "Album francophone de l'année" et "Album folk contemporain de l'année".

From northern New Brunswick, Émilie Landry shares her emotions straight from the heart, along with her vision of the world and her stories through country-pop-folk tunes. Guitar in hand, she sings introspective lyrics in French, full of sweetness and melancholy. She will be accompanied on stage by musicians Matt Boudreau and Samuel Robidoux.

During her childhood, Emilie Landry explored the performing arts and composed her own songs, before taking her first steps in the world of music in 2009 in competitions and festivals such as Accros de la chanson, the Gala de la chanson de Caraquet, the Festival international de la chanson de Granby and Ma Première Place des Arts.

She trained in pop singing and jazz music in Quebec, before founding her first band *Emilie & les City Folks* in 2016. In 2017 she released her first solo EP *Être social*. In 2020, her country-folk inspired album, *Arroser les fleurs* was double nominated at the East Coast Music Awards 2021 in the categories "Francophone Album of the Year" and "Contemporary Folk Album of the Year".

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris